

メールアドレスまたは携帯番号 パスワード

アカウント登録

アカウントを!



中野区役所さんが写真4件を追加しました。

14時間前 ·

町会レポートNo.5 大和町西部自治会
秋の花がいっぱい「花のある公園づくり」

こんにちは、町会ひよこです。

今回の取材は、10月18日（水曜日）に行われた大和町西部自治会の「花のある公園づくり」。気持ちのいい秋晴れの中、大和町の西大和児童公園（通称カバ公園）に行ってきました。

この「花のある公園づくり」は、野方警察署の協力のもと、町会や地域の方と一緒に、公園の花壇の花を植える活動です。清掃や環境美化など、安全で安心なまちづくりを目的に5年前から始まったこの活動は、今回で10回目を迎えるそうです。

活動の開会の挨拶と集合写真を撮り終わると、さっそく活動開始。赤や白のコスモスやシクラメンの花植えが始まりました。皆さんは、作業しながら会話も弾み、和気あいあいと、とてもいい雰囲気でした。植えた花は誰が手入れをするのだろうと気になっていましたが、「町会役員やご近所の方が手入れをしている」のだそうです。

また、別の方にお話をうかがうと「町の人に『きれいな花壇ですね』と言われると、活動の励みになります」と、話されていました。町会の皆さんの活動に心温まり、鮮やかな秋の花が咲く公園を後にしました。

町会活動についてご興味のある方は、中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。<http://nakano-chokai.jp>
以上、町会ひよこがお伝えしました。

日本語 · English (US)
Português (Brasil) · Fプライバシー · 規約 ·
その他
Facebook © 2017

中野区役所のその他のコンテンツをFacebookでチェック

ログイン

または

新しいアカウントを作成